



## Andrés Manuel López Beltrán, blanco de una oposición temerosa

La reciente designación de Andrés Manuel López Beltrán como secretario de Organización de Morena ha desatado una ola de críticas y ataques desde la oposición, un fenómeno que no sorprende, porque revela el temor de la derecha mexicana ante el surgimiento de una nueva generación de liderazgos.

López Beltrán —hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), quien es considerado como el mejor Presidente en la historia reciente de México—, es un político con trayectoria propia, un liderazgo fresco que, junto a figuras como Luisa María Alcalde, Citlalli Hernández, Guillermo Santiago, Carolina Rangel, Julieta Ramírez, Abraham Carro y Camila Martínez, entre muchos otros que hoy ocupamos espacios clave, representamos la renovación del proyecto transformador de Morena.

Nuestro secretario de Organización ha demostrado oficio político, compromiso con las y los mexicanos, así como responsabilidad y visión estratégica para fortalecer al movimiento.

Desde muy joven ha estado inmerso en la lucha social, acompañando a AMLO en las campañas presidenciales de 2006, 2012 y 2018, organizando comités de base y fortaleciendo la estructura de Morena. Su labor operativa fue clave para consolidar al partido como la fuerza política

dominante que es hoy. López Beltrán combina la experiencia de años de trabajo de campo con una visión fresca que refleja una nueva forma de hacer política.

La reacción de la oposición ante el ascenso de López Beltrán no es casualidad: cuando se sienten amenazados por una figura emergente, recurren a la descalificación personal, la difamación y la 'guerra sucia'. Este patrón se ha repetido a lo largo de la historia. En su momento, el expresidente López Obrador fue llamado un "peligro para México", debido a que la élite temía perder sus privilegios.

La oposición sabe que con figuras como Andrés Manuel López Beltrán, Morena está consolidando un proyecto que trasciende el sexenio de López Obrador y se proyecta hacia el futuro. Su estrategia es clara: golpear, intentar sembrar división interna y deslegitimar al movimiento.

Sin embargo, ya no hay artimaña que engañe al sabio pueblo de México. En las urnas se ha demostrado, desde hace más de seis años, que ya no creen en los políticos de antes, es tiempo del trabajo honesto y de a pie. Es tiempo de las nuevas generaciones que no vienen del PRI y que nacieron con el movimiento de transformación. Las juventudes de izquierda seguiremos creciendo y avanzando.

\*

*"López Beltrán combina la experiencia de años de trabajo de campo con una visión fresca que refleja una nueva forma de hacer política".*